Leistungsabzeichen Technische Hilfeleistung – gutes Zusammenspiel der Stützpunktfeuerwehr mit seinen Ortsfeuerwehren

Gangkofen. Am Samstag, den 22. Oktober 2016 legten zwei Gruppen aus vier Feuerwehren erfolgreich das Leistungsabzeichen Technische Hilfeleistung in Gangkofen ab. Die Feuerwehr Gangkofen stellte dazu das Fahrzeug und die entsprechenden Geräte zur Verfügung. Somit ermöglicht die Stützpunktwehr wieder seinen Ortfeuerwehren, dieses Leistungsabzeichen zu erlangen. Ausgebildet wurden die Männer und eine Frau durch Kommandant Fredy Schmidt und Tobias Ertl. Die Teilnehmer aus Gangkofen waren Maximilian Herden, Lukas Krahmer (beide Stufe 1) und Daniel Strobl (Stufe 4). Aus der Panzinger Wehr nahmen Simon Scheibl (Stufe 4) und Christian Zink (Stufe 1) teil. Von der Feuerwehr Dirnaich waren Thomas Saxstetter, Martin Sedlmeier, Martin Steckermeier und Christina Sterner (alle Stufe 1) dabei. Aus Obertrennbach kamen Christian Männer (Stufe 6), Bernhard Straßer (Stufe 2), sowie für Stufe 1 Andreas Eberl, Markus Huber, Josef Gmeineder, Martin Huber und Christian Vilsmeier. Alle Teilnehmer stellten sich sehr gut ausgebildet der Prüfung. Die Gerätekunde, die Truppaufgabe sowie das ruhige und korrekte Aufbauen der Fahrzeugsicherung, der hydraulischen Rettungsgeräte (Spreizer und Rettungsschere), der Beleuchtung und der Brandsicherung mit Schnellangriff wurden somit von den Schiedsrichtern als sehr gut bewertet, sodass beide Gruppen bestanden. Bei einer kleinen Brotzeit konnte der Erfolg anschließend noch gefeiert werden.



Die beiden Gruppen mit den Schiedsrichtern Josef Leitner (links), KBM Ferdinand Aschl (4. v. l.), Andreas Maurer (stehend rechts) und den beiden Ausbildern Kommandant Fredy Schmidt (stehend 2. v. r.) und Tobias Ertl (2. v. l.)